

Le vice-président cubain lance un appel à augmenter la production de sucre



La Havane, 17 mars, (RHC)- Le vice-président cubain, José Ramón Machado Ventura, a lancé un appel au maintien du rythme soutenu de production de sucre afin de remplir les plans fixés pour l'actuelle récolte de canne.

Lors d'une série de visites dans les centrales sucrières de la province de Villa Clara, dans le Centre de notre pays, José Ramón Machado Ventura a fait l'éloge du travail des travailleurs de l'industrie sucrière de cette province malgré les conditions climatiques adverses.

Le dirigeant cubain a relevé que ce territoire a, au cours de cette récolte, les volumes les plus élevés de canne broyée, et qu'il a d'ores et déjà produit plus de 100 000 tonnes de sucre.

À ce propos, il a souligné qu'il faut planter plus de canne à sucre pour obtenir une plus grande quantité de sucre et pouvoir étendre la durée des prochaines récoltes ce qui se traduirait par des améliorations économiques pour le pays et par plus de revenus pour les travailleurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17658-le-vice-president-cubain-lance-un-appel-a-augmenter-la-production-de-sucre>



Radio Habana Cuba